

Brandenburg

Saisonbeginn auf der NLE:

aus SIGNAL 02/2004 (April/Mai 2004), Seite 25-26 (Artikel-Nr: 10003082)
DBV

Am 1. Mai 2004 beginnt die diesjährige Fahrtsaison auf der Niederlausitzer Eisenbahn (NLE). Auf der insgesamt 113 Kilometerlangen Brandenburgischen Eisenbahnstrecke, die in Beeskow beginnt und in südwestlicher Richtung über Lübben, Luckau, Uckro, Schlieben, Herzberg (E) nach Falkenberg (E) führt, werden fast 90 Kilometer im Regelbetrieb zwischen Groß Leuthen-Gröditsch und Alt Herzberg befahren.

Zum Einsatz kommt ein Schienenbus. Mit einem fast Panorama-Rundblick aus dem Fahrzeug heraus lässt sich die Landschaft besonders angenehm erfahren. Fahrkarten gibt es an den DB-Automaten und ohne Aufschlag direkt am Zug. Die Fahrradbeförderung ist nach wie vor kostenlos.

Vorgesehen war, bereits ab 9. April 2004 (Ostern) mit einem Sonderverkehr die Saison zu starten. Dies ist jedoch wegen einer noch laufenden Gleiserneuerung im Raum Berga nicht möglich, hier ist die Strecke derzeit unterbrochen. Die Bauarbeiten werden bis zum 1. Mai 2004 abgeschlossen sein.

Weitere Hinweise und den aktuellen Fahrplan gibt es im Internet:

www.regionaleisenbahn.de oder telefonisch im Fahrgastzentrum Berlin (Telefon 030/7870 55 11).

Dieser Artikel mit allen Bildern online:

<http://signalarchiv.de/Meldungen/10003082>.

© GVE-Verlag / signalarchiv.de - alle Rechte vorbehalten

The image shows two railway timetables for the Niederlausitzer Eisenbahn (NLE). The top timetable is for route 213 Falkenberg (Elster) - Luckau - Beeskow, and the bottom one is for route 213 Beeskow - Luckau - Falkenberg (Elster). Both timetables are for the period from May 1st to May 31st, 2004. They include columns for departure and arrival times at various stations along the route, such as Falkenberg (Elster), Luckau, Uckro, Schlieben, Herzberg (E), and Beeskow. The timetables also include information about the train type (Schienenbus) and the operating company (NLE). There are also some notes and legends at the bottom of each timetable, such as 'Zusätzliche Veranstaltungen und besondere Fahrpläne' and 'Die Dienstleistungen Fahrgast- und Gepäckdienste sind kostenlos'. The timetables are presented in a grid format with columns for different train types and rows for different stations.